

eSport -Verein erweitert Vorstand

Im „Meilenstein“ gab es die zweite Mitgliederversammlung mit Wahlen.



Die Aktiven vom Verein Dortmund eSports trafen sich zu ihrer zweiten Mitgliederversammlung.
Foto Verein

Marten . Der Verein Dortmund eSports, der sich erst zu Jahresbeginn in Marten gegründet hat, nimmt Gestalt an. Bei seiner zweiten Mitgliederversammlung haben die Computerspieler ganz analog Marcel Uman und Carsten Kanditt in den Vorstand gewählt. Die beiden erfahrenen eSportler werden sich verstärkt um die Organisation des Vereins kümmern. Die Versammlung fand im Martener „Meilenstein“ statt. 40 Spieler aus Marten, aber auch darüber hinaus, waren überdies der Einladung gefolgt, sich nach der Mitgliederversammlung zum Kennenlernen zu treffen. Denn Dortmund eSports will den elektronischen Sport auch dadurch fördern, dass die Spieler animiert werden, gemeinsam zu spielen.

So sollen sich Teams bilden, die zusammenspielen und auch an Wettkämpfen teilnehmen. Mit Trainern und Analysten soll dann die Leistung der Spieler gefördert und verbessert werden.

Der Verein will aber nicht nur die Spieler fördern, sondern auch dem missbräuchlichen Umgang mit Computerspielen entgegenwirken sowie auch über Risiken im Internet und in sozialen Medien zu informieren. Denn für den ersten Vorsitzenden von Dortmund eSports, Christopher Brand, ist das Wichtigste der persönliche Kontakt von Menschen mit gemeinsamen Interessen.

Weitere Informationen und Kontakt gibt es auch im Internet unter <https://dortmundesports.de>

c.brand@dortmundesports.de